
第２７６回 役 員 会 議 事 要 録 

 

日 時  令和３年２月２６日（金）１３時３０分～１４時４２分 

場 所  遠隔会議：応接会議室（コラボレーションセンター２階），各研究室等 

出席者  学長 今岡春樹，理事(研究・財務担当) 藤原素子， 

理事(企画・広報担当）小路田泰直，理事 (教育・学生担当) 小川英巳， 

理事(産学連携担当）野村剛，理事（地域連携担当）平井みどり 

列席者  監事 三野博司，監事 福田隆一，副学長・事務局長 河本雅弘 

議 長  今岡学長 

 

議事に先立ち，前回の記録を確認。 

 

Ⅰ．審議事項 

１．国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書について  

学長から，資料１により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

  

 ２．橿原市との協働連携に関する基本協定書の締結について 

  総務・企画課長から，資料２により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ３．国際親善教授の称号付与期間の更新について 

  学長から，資料３により説明があり，審議の結果，上野 邦一氏の国際親善教授の称

号付与期間について，令和３年４月１日から令和４年３月３１日まで更新することとし

た。 

  

４．その他  

特になし 

 

 

Ⅱ．報告事項 

 １．奈良教育大学との連携協議について  

  学長から，資料４－１～４－４により，奈良教育大学との連携協議の進捗及び設置構

想について報告があった。 

 

 ２．国大協通常総会について 

学長から，資料５－１及び５－２により，１月２９日に行われた国立大学協会の通常

総会について報告があった。 

 

３．令和２年度実施大学機関別認証評価結果（案）について  

小路田理事から，資料６により，大学機関別認証評価について原案の提示があり，

大学評価・学位授与機構より評価基準を全て満たしていること，大学院博士後期課程

の定員充足率の問題等の指摘があったことの報告があった。 

  

 ４．競争的資金等の間接経費の取り扱いについて 

  藤原理事から，資料７により報告があった。 

 



 ５．令和３年度運営費交付金伝達額について 

  財務課長から，資料８及び参考資料１～３により報告があった。 

  野村理事から，博士後期課程への入学者が少ないことについて，学生を受け入れた教

員へのインセンティブを検討し，また，第４期中期目標・中期計画にも記載してはどう

かとの意見があり，小路田理事から，教員の研究内容によって学生は集まってくるため，

良い研究をしている教員を１人でも増やすための方策としてのインセンティブを検討し

ていきたいとの発言があった。 

 

 ６．会計報告（執行率）について 

  財務課長から，資料９により報告があった。 

 

 ７．その他 

藤原理事から，「科学技術イノベーション創出に向けた大学フェローシップ創設事業」

に採択されたこと及びその概要について報告があった。 

 

以 上 
 

 

 


